

Optimierung des Beachvolleyballplatzes in Unterlimbach

Die Arbeiten zur weiteren baulichen Optimierung des **Beachvolleyballplatzes im Gemeindezentrum in Unterlimbach** machen gute Fortschritte. Aktuell wird gerade der **Zaun bzw. die Umrandung errichtet**. Nachfolgend sollen noch **Bäume als Schattenspender** gepflanzt sowie **Sitzgelegenheiten geschaffen** werden. Rein an Materialkosten investiert die Marktgemeinde Neudau für dieses Projekt weitere € 30.000,--.

„Unser riesengroßes **Dankeschön gilt allen Freiwilligen**, insbesondere den **Mitgliedern des Beachclubs Limbach**, für ihr ehrenamtliches Engagement, mit dem wir das Gemeindezentrum auch als Freizeitzone weiter aufwerten.“ zeigt sich **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** erfreut über dieses tolle Projekt.

